

## AUF SYLT GUT ZUHAUSE

### FINALE

Sehr geehrte Interessierte des Projekts „Auf Sylt gut Zuhause“, bewegte Wochen mit viel Arbeit liegen hinter uns.

Nun haben wir Anfang November und das Finale, die Präsentation der Ergebnisse, steht vor der Tür.

Am 09. November 2017 können Sie gemeinsam mit uns und allen Beteiligten des Projekts, noch einmal die Arbeit und alles Erlebte Revue passieren lassen. Wir blicken auf einen bewegten Prozess zurück, der Anfang Juli mit den Veranstaltungen »Start« und »Werkstatt« begonnen hat und Ende August in dem »Gläsernen Büro« weitergeführt wurde.

Wir laden Sie recht herzlich ein zum

### FINALE

**Donnerstag, den 09.11.17 von 18:30 – 20 Uhr**  
**Forum Schulzentrum, Tonderner Straße 12, Westerland**

um gemeinsam den Beteiligungsprozess im Rahmen des Finales zu beenden. Gemeinsam mit der Ortsentwicklung und dem Institut für Partizipatives Gestalten haben Sie noch ein mal die Möglichkeit Antworten auf offene Fragen zu bekommen.

Natürlich können Sie sich auch weiterhin jeder Zeit auf unserer Webseite unter [www.auf-sylt-gut-zuhause.de](http://www.auf-sylt-gut-zuhause.de) informieren.

**KOMMEN SIE VORBEI.**